



## Editorial APyS

### N° 05, Enero-Junio 2018

#### ¡Cumplimos 2 años!

En 2015 nos reunimos un grupo de docentes e investigadores del IIFAP para pensar y armar un reglamento para un área de publicaciones, con el objetivo de poner en valor y hacer circular producciones académicas y trabajos de asistencia técnica, tanto de nuestro Instituto como de otras unidades y centros de investigación de la Universidad Nacional de Córdoba y de otras universidades y centros de investigación, trascendiendo las fronteras de Córdoba y del país.

La medida de nuestras posibilidades nos permitió comenzar con el relanzamiento en formato digital de la Revista Administración Pública y Sociedad, creada ya en 1987 y con 16 números impresos hasta su interrupción en 2009. Quien lea esos números encontrará un interesante estado del arte sobre diversos estudios del estado y las políticas públicas de esos años.

Hoy, a dos años de haber comenzado esta nueva etapa de la revista, en formato digital, estamos sosteniendo con mucho esfuerzo la periodicidad de la publicación, apostando a la calidad académica y diversidad de trabajos sobre el estado democrático de derecho, las políticas públicas y su administración.

Esperamos que la consulta de nuestras publicaciones aporte a procesos de investigación tanto académica como en los propios ámbitos de la administración, las políticas públicas y la ciudadanía.

En estos dos años hemos publicado un total de 34 artículos, 6 informes técnicos y 6 reseñas bibliográficas, totalizando casi 700 páginas de desarrollos empíricos y conceptuales, perspectivas y metodologías sobre temas transversales de la administración pública: governace/ gobernanza, políticas de ciencia, tecnología e innovación, políticas ambientales, capacidades institucionales con enfoque de derechos, políticas sociales de juventud e infancia, entre otros.

Resulta interesante observar el gráfico de nubes de palabras clave, para ilustrar estos contenidos de forma panorámica:

Argentina Brasil Corporativismo Democracia Diálogo entre las fuentes del derecho  
Economía Política Estado Europa Evolución Social Gobernanza  
Governance Instituciones Nanotecnologías Organización PROGRESAR  
Políticas públicas Redes Regulación Social Roles Sociales Teoría del Estado gestión local

Según estadísticas de uso proporcionadas por la Oficina de Conocimiento Abierto (OCA)<sup>1</sup> de la UNC sobre la página de nuestra revista, en los últimos 12 meses (julio 2017 a julio 2018) tuvimos 2435 usuarios registrados y 5652 visitas a la página de la revista que administramos por el sistema Open Journal System, alojados en el Repositorio Digital de revistas de la UNC<sup>2</sup>. De esos usuarios, el 51% son argentinos, luego hay de Mexico, Colombia, Perú, Brazil, Chile, Francia, España

<sup>1</sup><http://oca.unc.edu.ar/>

<sup>2</sup><https://revistas.unc.edu.ar/index.php/index/index>

Ecuador y Venezuela entre otros. Si tomamos desde nuestro inicio, en julio 2016 contabilizamos 3949 usuarios y 10.086 visitas, también 51% fueron de Argentina y el resto de los países de donde ingresaron son similares, incluyendo 95 visitas de EEUU.

Cabe señalar que además del acceso directo a través de la página, también se ha accedido a los contenidos a través de las redes sociales como Facebook y Twitter, por las que hacemos difusión de nuestros contenidos.

Esperamos que con el tiempo podamos sostener y mejorar nuestro proceso editorial, acorde a las Políticas de Conocimiento Abierto a las que adherimos desde nuestro relanzamiento, con la cooperación permanente de la Oficina de Conocimiento Abierto (OCA) de la UNC.

Con la alegría y perseverancia de ver crecer esta iniciativa, a partir de este 5to número nos encontramos encarando el proceso de indexación, que nos permitirá acreditar los estándares requeridos para la gestión editorial y, con ello, acceder a catálogos internacionales que nos permitan llegar a colegas de distintos lugares, de manera de hacer esta revista un pequeño espacio público en red donde podamos adensar perspectivas teóricas, epistemológicas y metodológicas en los temas que nos convocan.

Un agradecimiento especial al trabajo de las y los evaluadores anónimos, a las y los autores que han colaborado con las diversas secciones de la revista y a nuestro pequeño pero potente Equipo Editorial y colaboradores.

¡Buena lectura!

**Equipo Editorial APyS**